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Directivas de Unillanos llegan a acuerdos ante peticiones estudiantiles 

Villavicencio, agosto 27 de 2014. En busca de una solución concertada a las 

inconformidades presentadas por los estudiantes de Regencia de Farmacia, el rector 

de Unillanos, Óscar Domínguez González y el vicerrector académico Wilton Oracio 

Calderón,  se reunieron en la mañana de ayer con los representantes del  alumnado 

para tratar los temas que aquejan a los cerca de 170 jóvenes que cursan esta 

tecnología.  

Falta de docentes de planta, la adecuación de un laboratorio de simulación de 

habilidades farmacéuticas, prácticas en otras universidades del país y los costos en 

la matricula; fueron principalmente los asuntos abordados en la mesa de trabajo. 

Luego de una hora de concertación se levantó un acta en el cual las directivas del 

claustro se comprometieron a dar soluciones de manera inmediata. 

Ante la carencia de docentes, el rector dijo que no es falta de voluntad de la 

institución, explicó que la situación obedece a la normatividad en cuanto a la 

contratación, la cual está siendo revisada  y en trámite de aprobación ante el Consejo 

Superior Universitario, máximo órgano de dirección y administración del alma máter.  

De acuerdo a la información suministrada por los directivos, el próximo viernes 

estaría listo el aval que permite, además de  separar los procesos de contratación de 

docentes de planta, ocasionales y catedráticos, reducir la etapa contractual para la 

vinculación. 

Otro de los compromisos pactados fue la revisión de los contratos y órdenes de 

suministro de los laboratorios para agilizar que la dotación sea puesta al servicio de 

los estudiantes en el menor tiempo posible. Acordaron además, iniciar lo 

concerniente a la formulación de nuevos proyectos que incluyen software de 

simulación y tecnología, los cuales deberán ser presentados ante el Banco de 

Proyectos Universitarios y de ser necesario destinar recursos del CREE (Impuesto 

sobre la renta para la equidad) para su construcción. 

Ante los representantes de los estudiantes, Domínguez González recordó que 

Unillanos está avanzando en la infraestructura física y tecnológica, con una inversión 

cercana a los 30 mil millones de pesos en los últimos 5 años. 

 



 

Los temas de prácticas en otras universidades y costos en las matriculas, son temas 

que serán discutidos de manera conjunta entre la comunidad estudiantil y las 

directivas a través de agendas de trabajo, teniendo en cuenta que son más álgidos y 

requieren de una observación minuciosa por su complejidad. 

Para el próximo lunes primero de septiembre las partes se reunirán de nuevo para 

evaluar el desarrollo de los acuerdos. Mientras tanto los estudiantes manifestaron su 

comprensión, aunque seguirán en asamblea permanente sin bloqueos a las sedes 

administrativas. 


